UN OBJET VOLANT NON IDENTIFIE OBSERVE MARDI MATIN AU-DESSUS D'ORANGE PAR 12 TEMOINS



ORANGE. — A l'instar des touristes qui se multiplient sur les routes de Provence les sou-coupes volantes semblent elles aussi venir prendre leurs va-cances dans le ciel lumineux de notre région.

Après les objets volants non identifiés observés au-dessus de Châteauneuf-du-Pape un « O.V.N.I. » a été observé par 12 témoins mardi matin au-dessus d'Orange entre 10 et 12 heures.

Marc Belzunce, étudiant 17 ans et Jean-Pierre Troadec, également étudiant et âgé de 17 ans, tous deux d'Orange, correspondants locaux du G.E.R.U. (groupe d'études et de recherches dont le siège est à Roubaix et qui collationne les informations sur les O.V.N.I. en les classant sur ordinateurs) l'ont eux observé avec 2 de leurs amis depuis le quartier des Vyrières.

D'abord à 10 heures à l'œil nu, l'objet immobile à 1000 m d'altitude environ au sud-ouest d'Orange, à la verticale du castel des Arènes apparaissait nous ont-ils dit « comme un point lumineux argenté dans le ciel ».

Examiné ensuite à l'aide d'une longue vue grossissant 45 fois, il paraissait avoir la forme d'un écusson ou d'un obus surmonté de 2 hémisphères. Il était bleu avec des reflets argents et mesurait environ 5 m dans sa plus grande largeur.

Les observations faites de 10

à 12 heures par MM. Belzunce et Troadec révélaient que l'objet changeait de forme. Il devait disparaître graduellement à partir de 12 heures.

Tous deux se sont rendus à la base de Caritat où le capitaine Papi qui les a reçus doit transmettre leurs informations au Centre de recherche de l'armée de l'Air.

L'objet n'a pas été détecté à la Base. Mais cela peut s'expliquer par le fait qu'étant immobile il pouvait se confondre avec un site naturel de la région et échappait ainsi aux investigations des radars.

D'autre part, les services météo de la base consultés ont répondu qu'ils ne pouvaient s'agir d'un ballon sonde.

Huit autres témoins oculaires ont vu le phénomène à l'œil nu dans Orange.

Jean-Pierre Troadec, quartier Veyrières à Orange et Marc Belzunce 13 avenue Général-de-Gaulle à Orange demandent à tous ceux qui auraient pu apercevoir cet « O.V.N.I. » au-dessus d'Orange mardi matin de prendre contact avec eux.

Affaire à suivre donc.

J.S.

· sdxa oun o O o a mid man.

Notre photo. — Les deux jeunes Orangeois, Marc Belzunce et Jean-Pierre Troadec venus nous présenter les relevés de leurs observations à notre agence.